

Надежда Ляхова  
Руководитель Секретариата КООМЕТ  
БелГИМ  
Минск, Республика Беларусь  
Телефон: +375 17 334 75 40  
e-mail: coomet@belgim.by



Минск  
06.07.2018 №33-6/76e

Членам Комитета КООМЕТ  
*Attn COOMET Committee Members*

**Копии:**

Национальным секретариатам КООМЕТ  
Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам  
Председателю ТК 1.7

**Copies:**

*Attn National Secretariats of COOMET*  
*Attn Chairperson of Joint Committee on Measurement Standards*  
*Attn Chairperson of TC 1.7*

Уважаемые дамы и господа,

В приложении направляем Вам формуляр **согласованной** темы **КООМЕТ** в области "Фотометрия и Радиометрия":

**730/UA-a/18** "Сличения спектрального коэффициента направленного пропускания в УФ области спектра от 200 до 380 нм".

**Рабочая группа:** БелГИМ (Беларусь), Укрметртестстандарт (Украина), INM-MD (Молдова), ННЦ "ИМ" (Украина), НИМ (Китай).

Обращаю ваше внимание на изменение номера темы в связи с тем, что НМИ-пилотом сличений является ГП "Укрметртестстандарт" (Украина).

Формуляр согласованной темы прилагается.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please take note of **the following agreed COOMET project** in the subject field "Photometry and Radiometry":

**730/UA-a/18** "Comparison of spectral regular transmittance in UV range from 200 nm to 380 nm".

**Working Group:** BelGIM (Belarus), SE "Ukrmetrtteststandard" (Ukraine), INM-MD (Moldova), NSC "IM" (Ukraine), NIM (China).

I would like to draw your attention to the change in the projects' reference number due to the fact that the NMI-pilot of comparisons is the SE "Ukrmetrtteststandard" (Ukraine).

The form of agreed project is attached.

Надежда Ляхова  
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Nadezhda Liakhova  
Head of COOMET Secretariat